



Fuera máscaras



Por Callo de Hacha

Las dos oposiciones



Enrique de la Madrid

Existen dos oposiciones en México. Por un lado está la oposición simplicona y reaccionaria, esa que critica los zapatos sucios del presidente, la talla de sus trajes o la postura de sus piernas. La misma oposición que cree que llamando "kakas" al Presidente lograrán mermar su popularidad (alguien debería enseñarles alguna encuesta). En este grupo se encuentran personajes como Carlos Alzarakí, Javier Lozano, y otros payasos cuyas opiniones solo tienen resonancia en Twitter.

Y también está la otra oposición, aunque menos ruidosa, trabaja en estrategias para recuperar el poder: ciudad por ciudad, pueblo por pueblo, un desayuno a la vez. Ahí podríamos meter a gente como Enrique de la Madrid, Alejandro Moreno, y aunque no es santo de mi devoción, Claudio X González. Para ser honestos, tampoco les ha funcionado mucho la estrategia a estos últimos.

Para los primeros, la política se trata de una guerra de insultos, pero a diferencia de las guerras, aquí no hay códigos de ética. Se vale burlarse del color de piel de tu hijo, del físico de tu esposa o de cualquier cosa que canalice el odio y resentimiento que guardan en contra del gobierno que encabeza Andrés

Manuel y de los 30 millones de "pendejos" que lo llevaron al poder. Pésima estrategia de convencimiento al votante.

Yo no soy vocero del gobierno. Al contrario, considero que la "Pax Narca" que firmó el Presidente con el cártel de Sinaloa fue un gran error. Tampoco soy ingenuo, entiendo que en la política se tiene que hacer pactos hasta con el diablo, pero estoy seguro que si el diablo conociera a estos grupos criminales

y la brutal violencia que ejercen, ni él lo firmaría. Aún peor, la estrategia no ha funcionado y los homicidios en México se encuentran en su máximo histórico. Al mismo tiempo, el país atraviesa por una crisis económica, si bien, causada por el virus chino, la "austeridad", mal entendida por el gobierno, ha provocado que la recuperación sea sumamente lenta, y ahora se encuentra casi paralizada. Ante estos problemas que enfrentamos, si

los zapatos de AMLO están boleados o no, o si usa Apple en lugar de Android, a mí, (y a la mayoría de los mexicanos) me vale madre.

Eso es lo que muchos en la oposición no logran entender. Es verdaderamente penoso ver a personajes como Carlos Loret subiendo fotografías de funcionarios del gobierno en tiendas departamentales para intentar exhibirlos. Como si fuera paparazzis y no un periodista. Una humillante confesión del estado en el que se encuentran hoy la absurda opinoocracia mexicana.

Para ser francos, la visita del Presidente López Obrador a su homólogo Joe Biden, no es el desastre que cacarea la oposición. Si bien no hubo una gran propuesta por parte del mandatario mexicano para resolver la crisis de migración de América del Norte, Andrés Manuel propuso a Biden que amplíe el número de visas de trabajo temporal para mexicanos y centroamericanos, y regularice a los migrantes irregulares que viven en el país. Nada descabellado, sobre todo por la cantidad de migrantes que viven y participan en la economía más grande del mundo. **Y la que soporte:** Layda Sansores, gobernadora de Campeche, ha terminado manchada (aún más) por un nuevo audio en el que se exhibe a su sobrino, Gerardo Sánchez Sansores, pidiendo "mordida" para sacar permisos de construcción en la CDMX. Sansores, alias el "Seso Loco" fue grabado mientras tenía una conversación acerca de conceder permisos de construcción en el Pedregal. Y hasta ahí todo bien, pero la cosa se pone turbia cuando, en un punto de la conversación, Gerardo pregunta sin pelos en la lengua por el soborno que recibirá. El que a audios mata, a audios muere.

Nos leemos el lunes.

* @CallodeHacha